

## Ferienpass 2008 beim Heimatverein



Butter selber machen – mit dieser Aktion hat der Heimatverein Borkum e.V. den Ferienpass der Stadt Borkum unterstützt. 15 Kinder fanden sich im Garten des „Toornhuuskes“ ein und dort wurde ihnen gezeigt, dass Buttern früher schwerste Handarbeit war. Dann bekam jedes Kind ein Fläschchen gefüllt mit Sahne und musste so lange schütteln, bis aus dem Rahm Butter wurde. Das war nicht nur ein spannender Moment – diese Butter schmeckte den Kindern auf selbstgebackenen Brötchen besonders gut. Am 9. Oktober, in den Herbstferien, lädt der Heimatverein zu einem Kindernachmittag ins Museum ein. Dort erwartet die Kinder ein abwechslungsreiches Programm, an dem sie sich aktiv beteiligen können.